

## Bericht: Ehrenvoller Abschied für Kreisbrandinspektor Peter Hauke

Samstag, 09 Mai 2015

Im Rahmen der Verabschiedung von Kreisbrandinspektor Peter Hauke aus dem aktiven Feuerwehrdienst, fand am 2.5.2015 in der St. Bartholomäus Kirche in Bergheinfeld eine Florian-Messe statt. Unter folgenden Links wurden interessante Beiträge zu diesem Ereignis veröffentlicht:

Bericht 1:

Ehrenvoller Abschied für einen ehrenvollen und wertvollen Kreisbrandinspektor (KFV-Schweinfurt)

Bericht 2

Peter Hauke scheidet aus dem aktiven Feuerwehrdienst: Ehrenvoller Abschied für einen wertvollen Kreisbrandinspektor (in und um SW)